

Por segundo año consecutivo alcalde de La Ligua Patricio Pallares se consolida como la autoridad más reconocida de la Región de Valparaíso

La más reciente **Encuesta de Opinión Política 2025 de la Fundación Plensa**, aplicada en 10 comunas de la Región de Valparaíso, trajo buenas noticias para el alcalde de La Ligua, **Patricio Pallares Valenzuela**, quien volvió a posicionarse como **la autoridad más reconocida de toda la región**.

Con un **96,1% de conocimiento ciudadano**, Pallares lidera ampliamente el ranking de figuras políticas regionales, superando incluso a la alcaldesa de Viña del Mar, **Macarena Ripamonti (93,8%)**, y al alcalde de Quillota, **Luis Mella (92,3%)**.

Anuncio Patrocinado

En cuanto a la **evaluación de gestión alcaldicia**, el jefe comunal liguano obtuvo el **segundo lugar regional con un 41,1% de valoración positiva**, detrás de Mella (53,5%) y por delante del alcalde de San Antonio, **Omar Vera (36,2%)**.

A través de sus redes sociales, Pallares agradeció el reconocimiento ciudadano y destacó el trabajo de su equipo municipal. “Este análisis serio refleja parte del trabajo que hacemos con el equipo municipal. **Seguiremos trabajando fuerte por mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas de La Ligua**”, expresó el edil.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por segundo año consecutivo alcalde de La Ligua Patricio Pallares se consolida como la autoridad más reconocida de la Región de Valparaíso

La encuesta —que mide la percepción sobre casi 40 autoridades entre alcaldes, delegados, senadores y gobernadores— confirma que **Pallares se mantiene por segundo año consecutivo como una de las figuras políticas mejor posicionadas de la Región de Valparaíso**, consolidando su liderazgo en La Ligua y su proyección a nivel regional.

y tú, ¿qué opinas?